
 

 

 

各位家長﹕ 

 

過去兩星期心情有如坐過山車從開心、興奮、驚訝、感動的心情至因流感爆發的擔心、憂

慮、忙碌中‥‥‥ 

前星期的「滙智展潛能—省港澳特殊學校高中青年會議」一連三天在本校進行，帶給我們

無限的歡愉﹗十所智障學校 40 多位學生利用了這個機會，互相認識，互相觀摩。各校更就自

己揀選的主題，事前作了專題研習，來到翠林進行匯報。而本校的學生更成立了籌委會，來統

籌和安排整個活動。為了配合這個會議，學校安排了七十多個職種給同學，包括籌辦、文書、

司儀、導賞、拍攝、資訊科技、報時、傳遞禮品‥‥等等，猜猜我們的言語治療師為多少學生

安排了專題言語培訓呢﹖包括了小學部的導賞員、高中班的司儀、匯報員等等合共 44 人呢﹗

可想像通過這會議，我們為孩子創造了多少個不同要求的學習和實踐機會。使我驚訝的是學生

們的表現，他們的溝通能力、解難能力、應變能力比我們想像中更高，特別是學生的主動性更

因而提昇了不少。使我感動的是教職員的投入、用心、耐性和使命感，為了趕及於每天早上會

議前，有早一天的相片欣賞。資訊科技的同工和學生每天也留校揀相、印相等至六時多。而為

了第三天閉幕禮有一個更親切、實況的感覺。負責剪片的同工更忘我至當晚只小睡一小時以完

成工作呢！對同工們的委身，精益求精，追求完美効果，我相信各家長知悉後也會如我般感動

呢﹗ 

這幾天會議中，由於座位有限，為了盡量提供體驗機會給學生，我們只邀請了教育局督學

作主禮嘉賓，想不到教育局副局長陳維安先生和教育局首席助理秘書長胡寶玲女士更主動要求

到來出席學生匯報。陳副局長聽罷匯報，更向在場出席同工和學生說﹕老師們一定為學生的卓

越表現感到驕傲﹗而胡寶玲女士更於同一天出席完匯報後，被學生的表現所吸引，於晚上再出

席在營地舉行，由學生主持帶領的晚會活動呢﹗可見她對學生的支持和欣賞。 

作為一位母親，我時常也有家長們的心態，我也十分希望孩子畢業時有繼續進修的機會。

趁這幾天，有這麼多高官到來，我找緊機會，特意於日間邀請了家長於「自然」、「不經不覺」

中向他們表逹以上的心願，希望學生們除了高中外，還有更多學習機會。想不到晚會時胡寶玲

小姐便向我提問學生繼續進修的看法。我相信只要教育局肯接受這個思維，於未來的日子中花

時間去探索這個方向，學生們一定會有一些高質素的學習機會，以作為終生學習的一部份。 

是次由家長協助進行的工作坊，也感動了不少來賓，各界也體會到本校群策群力的成果，

學生能有這麼好的表現，各位在背後默默支持的家長也功不可沒呢﹗ 

翠林晨崗實在十分幸運，整個三地會議完畢後，人類豬流感才爆發。學校已把警界綫提升

至第一級，更於上星期二安排了特別講座，重新培訓學生清潔、衛生常識和技巧。你們在家中

也要一同協助訓練孩子，養成良好的習慣呢！在這裏十分感謝家長，特別是初小家長的合作，

把有病徵的孩子留在家中休息，以免他把病患傳染給其他人。還有一點有關危疾保險的，為省

郤家長的麻煩，匡智會已決定由校方支付試行期的保費，日後的安排，經檢討後再決定。校董

會實在很為家長們設想，我們也很感激呢﹗ 

好了，流感第一波似乎在本港控制下來了，大家要小心第二波的到來，保重身體呢﹗ 

 

祝大家身體健康﹗ 

校長 

 

 

匡智翠林晨崗學校 

二零零九年五月十二日 
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